



青春不再来

「青春不再来」は、大廊下に掲げられている木彫の言葉です。

「学習、生徒会、部活動などに、生徒は一生懸命です。悩んでいる生徒もいます。でも、どの生徒も、かけがえのない中学校生活を精一杯生きている。」という意味です。

実りの秋・・・価値ある体験を重ねる柿中生

校長 大塚 啓

最近、冬の使者・コハクチョウでしょうか、独特の声で鳴きながらV字編隊を組んで南方へ飛んでいく様子が見られるようになりました。このところ、朝夕は急に肌寒くなりましたが、保護者・地域の皆様、いかがお過ごしでしょうか。

9月下旬には、運動部の新人大会、そして、科学部の上越市児童生徒科学研究発表会が開催されました。新人大会では、猛暑の夏を乗り越えた選手達が持てる力を精一杯発揮する姿が見られ、なんともすがすがしい気持ちとなりました。科学研究発表会では、審査員長の大学の先生から「柿崎中の発表はテーマ設定がよく、仮説・検証の手順が明確で素晴らしい。科学者の領域ですね」という言葉をいただくなど、日ごろの研究を認め、褒めていただく場面があって、発表を聴きに行った私もうれしくなりました。

10月に入り、3年生は2泊3日の修学旅行、1・2年生は日帰りの地域体験活動を以下のような内容で実施しました。

- 3年生 <奈良・京都方面 修学旅行> ～古都の歴史と文化にふれる旅～
 - ・1日目 法隆寺、法輪寺、法起寺
 - ・2日目 東大寺、奈良市内班別自主研修、元興寺座禅体験
 - ・3日目 伏見稻荷大社、清水寺
- 2年生 <地域体験活動> 柿崎区内事業所訪問と高田公園散策
 - ・三星工業、大和ハウス工業の事業所見学と講話などによるキャリア学習等
- 1年生 <地域体験活動> 上越市立水族館「うみがたり」訪問
 - ・環境についての理解を一層深めるSDGs学習

私は3年生の修学旅行に同行しましたが、幸い3日間とも良いお天気に恵まれました。訪問先のお寺では、熱心にガイドさんのお話に耳を傾け、時間を惜しんで見学する姿に感心しました。予定時間ぴったりに無事、学校に到着した時の生徒の表情を見て、生徒にとって思い出に残る充実した旅行になったと実感した次第です。

現在、生徒は合唱コンクールに向けて学級練習をスタートさせています。取組の中で生ずる様々な課題を話し合いながら乗り越え、自分たちのよさを思い切り発揮してほしいと願うばかりです。

今後とも、ご支援いただきますようよろしくお願いいたします。

新人大会（9/28）結果報告

※ 野球大会は、天候不良により9/29に実施

野球部

リーグ2位

対 直江津東中 1-8 惜敗
対 糸魚川東中 9-2 勝利



バレーボール部

ブロック優勝

対 附属中 2-0 勝利
対 城北中 2-0 勝利



男子卓球部

【団体戦】

予選リーグ 1位

対 雄志中 3-0 勝利
対 青海中 3-0 勝利
対 春日中 3-2 勝利

決勝トーナメント

対 城西中 2-3 惜敗



女子卓球部

【団体戦】

予選リーグ 1位

対 雄志中 3-0 勝利
対 潮陵中 3-0 勝利
対 板倉中 3-0 勝利

決勝トーナメント 優勝

対 糸魚川中 3-1 勝利
対 城西中 3-2 勝利

【個人戦】

2年の部 5位 室岡未来さん
1年の部 4位 新貝埜子さん
5位 滝澤美桜さん



男子ソフトテニス部

【団体戦】

対 糸魚川中 0-3 惜敗
対 新井中 1-2 惜敗
対 城西中 1-2 惜敗
対 吉川中 2-1 勝利



女子ソフトテニス部

【団体戦】

予選リーグ 1位

対 頸城中 2-1 勝利
対 城北中 3-0 勝利

決勝トーナメント ベスト8

対 春日中 1-2 惜敗

